



Les Amis de la Croix Glorieuse de Dozulé

<https://dozule-1980-1ereassociation.fr>

02 31 39 07 67 – 06 08 82 53 84

dozule1ereassociation@gmail.com



Chers Ami-e-s de Dozulé !

Il est ouvert...

Depuis le mois de septembre 2023, l'accès piéton à la « Haute Butte » est ouvert. Ce chemin passe par notre terrain, puis chez notre voisin et continue vers le bassin de purification avant de reprendre vers le sommet de la « Haute Butte » où la Croix est dressée.



Nous pouvons désormais l'appeler : **le chemin de la Croix**.

Il est joli et se fond particulièrement bien dans la nature. Il est ouvert à tous, pour la simple promenade, la curiosité, pour le pèlerin solitaire et les groupes recueillis en prière.

Nous vous invitons à le découvrir, à le parcourir avec enthousiasme, dans la Joie du corps et du cœur.

Ce chemin est celui qui s'entrevoit à partir des demandes de Jésus de Nazareth et des précisions qui seront apportées par St Michel ; le tout, noté dans les cahiers de Madeleine Aumont de 1972 à 1978.

Très rapidement, dès le début des apparitions, Madeleine et l'Abbé l'Horset chercheront l'endroit exact des apparitions de la Croix et Jésus confirmera les hypothèses du prêtre. Le chemin de la Croix Glorieuse permet de se rendre au pied de la Croix pour le repentir après s'être purifié au bassin. Ces rites sont millénaires, ancestraux.

Si Jésus de Nazareth demande d'élever la Croix Glorieuse en chacun de nous, il en donne les moyens matériels.

Ce chemin est « **psychopompe** » au sens grec et premier du terme. Celui-ci fait référence à la **procession**, à la grandeur, à l'accompagnement des esprits et n'est pas limité aux défunt.

« **Je suis venu pour la résurrection des esprits** » dit Jésus à Dozulé. De la même manière qu'il s'adresse à Madeleine avec douceur lorsqu'elle a peur ou doute de ses capacités, **Il nous accompagne sur ce chemin de Lumière qu'est la Résurrection de nos esprits**.

« **Je suis la Lumière du monde, et la Lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point comprise** » (14^{ème} apparition)

Cette phrase de Jésus à Dozulé demande à être méditée.

Il y a 2 000 ans, St Jean écrit dans son évangile (1 :5) : « **La lumière luit dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont point reçue** ». Ce n'est plus la même chose aujourd'hui...

Alors, l'incompréhension qu'est-ce que c'est ?

Interrogeons-nous sur notre rapport au monde. D'une manière générale, la majorité d'entre nous se trouve du « bon côté ». Nos valeurs, nos institutions sont par définition bonnes, faites pour le bien.

Nous sommes en fait satisfaits. Même l'abbé l'Horset, dans son livre, se pose la question : « Que Jésus nous reproche-t-il ? », cela remet d'ailleurs en question certaines apparitions.

Si nous mettons l'incompréhension de la Lumière en lien avec l'apparition où Jésus nomme cette génération humaine comme « la plus hypocrite », nous pouvons trouver un début d'explication : littéralement « l'hypocrite, en grec ancien, est l'acteur de théâtre, celui qui joue un rôle. Nous parlons d'empathie, de respect etc... et qu'en est-il vraiment. Dans une homélie, entendue récemment lors d'une célébration, un prêtre âgé a conclu concernant l'état du monde actuel : « Si nous appliquons la **Loi d'Amour de Jésus**, tout cela n'existerait pas ». Force est de constater que le monde ne l'applique pas ou seulement partiellement.

Le dernier ouvrage de Paulo Coelho, « le don suprême » nous invite à trouver **l'Amour Véritable**, à éveiller en nous, le **Véritable Amour**. Il nous invite même à oublier les règles que l'on nous a inculquées sur l'Amour pour le trouver **au plus profond de soi**. Le Dieu éternel est Amour. Chercher donc l'Amour.

Ici dans la ville Sainte de Dozulé, Jésus a donné sa Loi à Madeleine : « l'Amour, la Paix, la Joie, la Résurrection et la Vie ». (8^{ème} ap.)

L'Amour est donc la porte de son enseignement permettant l'accès aux autres états.

« Vous avez été choisie, Madeleine, pour être le reflet de mon Amour » (28^{ème})

Empruntons le chemin !

Dans son message, Jésus nous donne des moyens simples pour **la résurrection de nos esprits** et nous les retrouvons en parcourant ce chemin piéton qui peut ainsi nous guider dans **notre cheminement intérieur** :

- Sur notre terrain :

Geste de la Lumière : Après avoir donné les mystères, St Michel demande que « **tous ceux qui viendront dans cette chapelle vous imitent** » (17^{ème} apparition), il s'agissait de la chapelle de l'école St Joseph qui n'est plus accessible, et d'allumer un cierge comme Madeleine.



- Au bassin :

Geste de la purification : « **Vous viendrez tous vous y laver en signe de purification** » (11^{ème})



- Sur le terrain de la Haute Butte :

« **Baisez la Terre 3 fois par pénitence pour l'iniquité** » (10^{ème}) – « ... pour le manque de foi » (13^{ème})



- Au pied de la Croix :

Le repentir : « **C'est par la Croix Glorieuse... que le monde sera sauvé... Allez-vous y repenter, vous y trouverez la Paix et la Joie** » (28^{ème})

« **L'humble prière** » enseignée par Jésus à la 10^{ème} apparition.

Pour ce qui nous concerne, nous nous retrouverons, comme d'habitude, le 28 mars à 4h30 devant la maison de Madeleine au moment des apparitions et nous emprunterons ce « chemin de la Croix Glorieuse » ; nous serons également présents toute la journée du 28 mars sur notre terrain

N'hésitez pas à venir nous rencontrer !